

Bilan de la Commission Jeunes

Par Bertrand Thievent

La « Commission Jeunes » souhaitait mettre en place 2 événements en -11, un en début et un en fin de saison, et 1 en -9 en fin de saison.

Malheureusement le manque de ressources humaines ne nous a pas permis d'atteindre nos objectifs d'accompagnements des entraîneurs et des rencontres. Nous n'avons pu gérer que la construction des rencontres.

Un certain nombre de rencontres n'ont pu avoir lieu pour des raisons de manque d'effectif ou disponibilité d'encadrement. Pour ces catégories, les priorités sont :

- Permettre aux jeunes disponibles de pouvoir pratiquer
- Communication entre structure, en amont des rencontres en cas d'absence ou de difficulté d'effectif et sur place entre encadrants pour valider le fonctionnement des rencontres

1/ LES MOINS DE 9 ANS

32 équipes « Non Débrouillées » (+33% par rapport à 2021-22) et 13 équipes « Débrouillées » (+20% par rapport à 2021-22).

Pour la première année nous avons utilisé Gest'hand pour la construction des rencontres.

Nous avons essayé de ne pas faire rencontrer tout le temps les mêmes équipes mais cela a provoqué quelques déplacements plus importants. Merci à Jean-Marc Lafanechère pour son aide lors de la constitution des rencontres de la seconde phase -9.

2/ LES MOINS DE 11 ANS

33 équipes masculines et 8 équipes féminines pour la seconde phase.

Malheureusement, notre projet de Trophée de début et fin de saison est encore tombé à l'eau.